

NordArt 2025

©www.nordart.de



Dasha Pears

Russland/Finnland/Russia/Finland

Dasha Pears ist eine in Helsinki ansässige Kunstfotografin, die bekannt ist für ihre skurrilen, klaren und sorgfältig komponierten Bilder, die sich mit Selbstreflexion, Emotionen und der menschlichen Natur auseinandersetzen. Ihr Weg in die Fotografie begann 2010, ausgelöst durch ihr Interesse am Surrealismus als Mittel zur Darstellung der menschlichen Psyche und Selbstbeobachtung. Mit einer Kombination aus Minimalismus und traumähnlichen Elementen schafft sie visuelle Erzählungen, die zum Nachdenken anregen und eine tiefe emotionale Ebene ansprechen. Mit einer unverwechselbaren Farbpalette, visuell auffälligen Kompositionen und viel Liebe zum Detail schafft Dasha Pears Bilder, die die Wahrnehmung herausfordern und zum Innehalten anregen. Ihre Fotografien wurden international ausgestellt und in Galerien und auf Kunstmessen auf der ganzen Welt gezeigt. Ihre Arbeiten wurden mit über 10 renommierten Fotopreisen ausgezeichnet, darunter eine Nominierung für den Hasselblad Masters und eine Goldmedaille der Photographic Society of America.

Dasha Pears is a Helsinki-based fine art photographer known for her whimsical, clean and carefully composed compositions that explore self-reflection, emotion and human nature. Her path in photography started in 2010, sparked by her interest in Surrealism as a way to portray human psychological states and introspection. Blending minimalism with dreamlike elements, her work creates thought-provoking visual narratives that resonate on a deep emotional level. Using a distinctive colour palette, visually striking compositions and meticulous attention to detail, Dasha Pears crafts images that challenge perception and evoke introspection. Her photography has been exhibited internationally and featured in galleries and art fairs around the world. Her work has won over 10 prestigious photography awards, including a Hasselblad Masters nomination, and a Golden Medal from the Photographic Society of America.

<https://dashapears-art.com>



Hungrig, 2021, Manipulierte Fotografie, Fine Art Print auf Alu-Dibond, 100 x 100 cm
Hungry, 2021, manipulated photograph, direct fine-art print on metal, 100 x 100 cm